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Durante el pr imer Iriiiiestre de 1978. se lian 
eelebrado dos sesiones de ((Conversaeiones de 
Medieina y Ueporte». euva orjianizaeión ha co
rrido a cargo del C.l.M.D. def I .N.E.F. de Bar
celona. 

En la reiiniíHi del día 9 de febrero, tercera 
de las realizadas en el actual curso, se comenzó 
con la proyección de una película sobre «Gim
n a s i a - J a z z » , realizada en el I .N.E.F. de Barce
lona f)or GERARDO BRUNET. dedicada a pre
sentar el cursillo diriijido por el Prof. M c M l -
RRAY. A continuación FRANCISCO S E I R U I -
1̂ 0 explicó en documentada comunicación, la 
"Preparac ión de un equipo de Judo de alta coni-
|)etición)). Expuso y analizó amj)liamente, las 
técnicas de preparación empleadas en el entre
namiento de los judocas seleccionados ])ara el 
erjuij)o nacional, ([ue debía acudir a la Olimpía
da de Montreal . 

Otra película de «Gimnasia - Jazz», ésta sobre 
algunos aspectos del curso dictado por el belga 
Prof. DIJFOUR. sirvió de intermedio entre la 
anter ior comunicación y la (fue presentó el doc
tor J. R. SERRA-GRIMA bajo el t í tulo de 
«Adaptación cardio-vascular al ejercicio físico: 
métodos de valoración». Estudió los métodos uti
lizados para el control cardio-vascular de los 
deportistas, destacando el valor del E. C. G.. el 
vectocardiograma. el E. C. G. en registro conti
nuado y el ecocardiograma, mostrando algunos 
ejemplos demostrativos. 

El Dr. BALIUS habló sobre «El ciclismo so
cial en Barcelona», inicinado su intervención, 
con la proyección de un breve reportaje cine
matográfico de la manifestación ciclista ceilebra-
tla en Barcelona en el mes de diciembre pasado. 
Después glosó otras concentraciones ciclistas, ta
les como un carnaval de 1898. y las manifesta
ciones celebradas los años 1899. 1915 y la ya 
citada en 1977. 

El tema de polémica estuvo dedicado a 
«;.Cómo (jueda y a dónde va la Educación Fí
sica?. Iras la Asamblea del Deporte». Intervi
niendo como invitados los señores PEDER 
DAHLBERG. JESÚS GALILEA. JUAN GAR-
CIA-ALSINA. JOSÉ GAMBEIRO y FERNANDO 
VIZCAÍNO y actuando como moderadora la se
ñora GLORÍA BALAGUE. En el animado co-
lotpiio se analizaron minuciosamente las con
clusiones obtenidas en la Asamblea del Depor
te, dentro del ámbito de la Educación Física, 
cri t icando aquellos puntos , que fueron muchos, 
que en o|)inión de los ponentes y del público 
•isistente. carecían de posibilidades prácticas. 
Se i)ropusieron soluciones y se .solicitó que un 
resumen de lo dicho se hiciera llegar al Conse
jo General de Deportes . En otro lugar de esta 
Revista se ofrece una amplia referencia de lo 
t ra tado. 

La sesión del 16 de marzo, se inició con im 
film cedido por la casa Speedo sobre las «Fina
les de water-polo en Monitreal-1976)). En magní
ficas imágenes pudieron contemplarse los mo
mentos culminantes del torneo final de water-
polo, en el que intervinieron los equipos de 
Hungr ía , campeón ol ímpico. I tal ia. Holanda y 
Rumania . 

El Dr. J. L. VENTURA, continuó el tema co
menzado en la anter ior reunión sobre ((Adapta
ción cardio-vascular al ejercicio», refiriéndose a 
las modificaciones fisiológicas observables duran
te el ejercicio, así como las que provoca éste a 
través del ent renamiento cont inuado. 

El Dr. LUIS BESTIT , presentó un interesante 
estudio sobre «Control médico-deportivo de un 
equipo de water-polo», basado en el análisis de 
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las pruebas cieloergomélricas realizadas a un 
fírupo (le waterpolistas. La confrontación de los 
(latos clínicos obtenidos, con el grado de entre 
namiento y el rendimiento niostrado. perniitie 
ron obtener conclusiones de indudable imj)or 
tancia práctica. 

El tema de polémica estaba dedicado a in 
tentar di lucidar «De dímde viene y bacia díjnde 
va el water-polo». El Dr. BALIUS con proyeC' 
ci(')n de abundante iconografía, desarrolb') una rá 
pida visi(')n sobre la historia del water-polo, des 
de su nacimiento a mediados del siglo pasado 
en Inglaterra , su llegada a Cataluña en 1908 
basta nuestros días, con exj)resi(')n de los e(jui 
pos vencedores en los Juegos Olímpicos. Cam 
f)eonatos de Europa, (campeonatos del Mundo 

Campeonatos de España y Cam|jeonatos de Ca
taluña. Para anal izar el momento actual y el 
futuro del water-polo se reimieron con el doc
tor LUIS BESTIT que actu(') de moderador los 
señores EUGENIO ASENSIO. JAN F R E E S E . 
MANUEL IBERN. AGUSTÍN MESTRES. JOA
QUÍN PUJOL y ANDRÉS ZOLYOMY. Fueron 
muchos los aspectos tratados, |)ero de entre ellos 
destacaron por la extensiíín y controversia (jue 
causaron, los referentes a las relaciones entre 
nataci(')n y water-'polo. La mayoría estuvieron 
(le acuerdo en la necesidad de una amplia auto
nomía para el water-polo dentro de la Federa-
cií'in de Nataoi(')n. autonomía (jue sería desea
ble se iniciara ya en la |)romoci(')n y seleccicm. 


